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Aos catorze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às 18 horas e 30 minutos, reuniu-

se, ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, 

nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente ALEXANDRE DOS SANTOS, consistindo 

a mesma, Reunião Ordinária da 13ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2020. Verificou-se a 

existência de quórum regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte 

relação: CLEITON BIRK, EDEMAR SCHUMANN, JÂNIO SIMIÃO DROVAL, LEONIR 

SCHULER, MARCIO GUTH, MARLI HEINLE GEHM, RAFAELLA FAGUNDES PEREIRA 

LIMA e SATOSHI SCALDO SUZUKI. O presidente saudou a todos os presentes e declarou aberta 

a sessão de nº 1.825 e de imediato colocou para apreciação a ata da Sessão Extraordinária nº 572 do 

dia 31 de agosto de 2020, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. 

CORRESPONDÊNCIA – Of. Autarquia nº 31/2020 em resposta ao ofício nº 265/2020, informa 

que não existe qualquer imóvel ou terreno na Rua Sarandi, e sim na Rua Chapada, o local é depósito 

essencial para alocar resíduos e tem ciência que o cercamento está com alguns problemas. Of. Gab. 

nº 238/2020 em resposta ao ofício nº 254/2020, informa que dois servidores em cargos em comissão 

estão em trabalho remoto por pertencer ao grupo de risco, um da secretaria de educação e outro da 

secretaria da fazenda. Of. Gab. nº 239/2020 em resposta ao ofício nº 244, informa que o 

investimento com o Rodando Cultura foi de R$ 8.258,00 e quanto ao paradão de ônibus  ao lado da 

escola Ildo, informa que está em negociação. Of. Gab. nº 240/2020 em resposta ao ofício nº 

256/2020, informa que o incentivo pleiteado resultaria em valores superiores aos previstos  na Lei 

Municipal 3229/2019. Of. Gab. nº 246/2020 em resposta ao ofício nº 184/2020, informa que o 

município é responsável pelos sinais de internet de todos os espaços públicos de saúde uma vez que 

a Prefeitura Municipal é a mantenedora destes espaços e referente às multas ambientais, informa 

que foi encaminhado projeto de lei nº 42/2020 que trata do assunto. Of. Gab. nº 241/2020, informa 

que a solicitação da documentação da empresa mencionada está sendo reanalisado pela comissão de 

análise de incentivos. Of. Gab. nº 242/2020 em resposta ao ofício nº 253/2020, informa que existem 

dois atendentes no Posto de Saúde do Bairro Cidade Nova. Of. Gab. nº 244/2020 em resposta ao 

ofício nº 266/2020, informa que a farmácia básica realiza uma vez por mês, geralmente na terceira 

semana do mês, reuniões internas. Of. Gab. nº 258/2020 que encaminha para apreciação os projetos 

de nº 54 e 55/2020. Of. Gab. nº 252/2020 em resposta ao ofício nº 213/2020, informa que a questão 

dos índices de ocupação dos terrenos do Bom Pastor será colocada em pauta na reunião do 

Conselho de Planejamento Urbano. Of. Gab. nº 251/2020 em resposta ao ofício nº 205/2020, 

informa que foi encaminhado projeto de lei referente aos assuntos mencionados. Of. Gab. nº 

249/2020 que encaminha para apreciação o Projeto de Lei nº 52/2020. Of. Gab. nº 245/2020 em 

resposta ao ofício nº 202/2020, informa que segue a lista dos registros de óbitos do Município de 

Ivoti ocorridos ao longo dos últimos 12 meses. Ofício do Hospital São José  em resposta ao ofício 

nº 200/2020,. 

PROPOSIÇÕES – O Vereador JÂNIO solicita conforme segue: Envio de ofício parabenizando a 

Cachaçaria Weber Haus pelo lançamento de uma nova linha de cachaças, a Rota 48; Ofício ao 

Corpo de Bombeiros agradecendo por todo o trabalho desenvolvido na cidade e também 

parabenizando por agora também atuarem nos Municípios de São José de Hortêncio e Linha Nova; 

Ofício ao Executivo para que informe se o Instituto de Educação recebeu algum auxílio do  
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Município em 2020 e qual o valor; Ofício ao Executivo para que informe sobre a situação das 

gestantes que estão trabalhando e são de risco conforme Decreto publicado pelo Governo do Estado. 

A Vereadora MARLI solicita envio de ofício parabenizando os proprietários do Ponto Zero Sete 

Hamburgueria, pela inauguração do espaço, desejando muito sucesso; Ofício parabenizando TORO 

Casa de Carnes pela inauguração do espaço e desejando muito sucesso. 

GRANDE EXPEDIENTE: CLEITON comentou que o proprietário do Ponto Zero Sete 

Hambúrguer pediu para adotar o espaço do outro lado onde passa o córrego, (pessoas depositam 

entulhos) o Vereador disse que já falou com o prefeito sobre isso, mas pediu que fosse encaminhado 

ofício solicitando agilidade por parte do executivo. Cleiton pediu que fosse feita uma Moção ao 

Governador do Estado com o apoio de todos os Vereadores, onde conste que ele arrume outra 

maneira para pagar a conta e não aumentando novamente os impostos (empresários do Município 

através da AGAS- Associação Gaucha de Atacados e Atacadistas do RS)...O Vereador falou sobre a 

venda de estatais que não dão retorno em vez de aumentar impostos... Cleiton disse que o 

Governador precisa cumprir o que prometeu durante a campanha, onde falou que “dinheiro tem, e 

que tem que levantar a bunda da cadeira...” disse que se ele faltou com respeito com o parceiro dele 

que era concorrente à vaga da Assembleia, nós também não precisamos respeitar, porque não 

cumpriu o que prometeu. MÁRCIO comentou sobre a resposta que veio da Autarquia sobre o 

estado do depósito da mesma e onde informam que tem ciência de que o cercamento está com 

alguns problemas de causas distintas e que o reparo está no cronograma de obras e será executado 

em breve, porém a empresa que está depositando os restos de materiais no local é uma empresa 

terceirizada, e perguntou quem irá arcar com a despesa do conserto, onde precisa retirar todos os 

postes, pois todos estão quebrados, a cerca está no chão, dos dois lados, e por isso solicitou outro 

ofício para que informem quem vai arcar com a despesa do serviço, e a cópia da licença ambiental 

para o depósito dos entulhos. Márcio solicitou envio de ofício para a secretaria de obras solicitando 

a abertura da Rua São Borja, onde a metade está aberta, fica no Jardim do Alto, pois tem um 

morador que quer construir no local, quadra 3575. Márcio comentou sobre o Decreto Estadual, que 

prevê que toda gestante é de área de risco, e no Decreto Municipal isso ficou de fora, ou seja, tem 

gestantes trabalhando e o Decreto Estadual prevê área de risco. Solicitou envio de ofício ao 

Executivo para que verifique se tem como fazer essa alteração no Decreto. Outro ofício para a 

secretaria de obras para que verifique a Rua João Wats esquina com a Riachuelo, no Jardim 

Panoramico ver a possibilidade de abrir a rua, o morador quer fazer sua calçada e não consegue. 

Solicitou envio de ofício para os deputados da bancada do MDB, Giovene Feltes, Alceu Moreira 

para pedir apoio para a família do João Emanuel, para que se mobilizem para conseguir a vacina 

para cura da AME –Atrofia Muscular Espinhal, que os pais dessas crianças tenham acesso a essa 

vacina. JÂNIO também comentou sobre a resposta que veio da Autarquia... Disse que recebeu 

várias reclamações sobre o cemitério municipal sobre a situação do muro, que está bem precário, e 

disse que já fez esse pedido e até agora não foram tomadas as providências, e solicitou que a Defesa 

Civil vá até o local verificar a situação. Jânio comentou sobre um morador que tem uma entrada de 

água, e onde está cobrado quatro taxas ( no local tem 4 alugueis), o morador já pediu que fossem 

instalados os relógios e não foi feito. Jânio quer saber se é legal fazer isso. Falou da cachaçaria, da 

criação do nova marca... Jânio pediu melhorias na Rua do Grotão. MARLI também parabenizou a 

cachaçaria Weber Haus pela criação de mais um produto. Marli também parabenizou a comunidade  
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católica, o presidente e demais membros da diretoria pela criatividade em fazer uma promoção 

Drive Thru, onde vendem os cartões e as pessoas vão no local para retirar, assim como, parabenizar 

o CTG Sentinela da tradição. Marli falou sobre o festival de tortas da Liga, que também é só para 

retirar e tem cartões a venda. Marli também comentou sobre o Governador, e disse que acha um 

desrespeito o que ele está fazendo com os prefeitos, pois precisam assistir a live para saber qual 

bandeira dos municípios. Marli falou sobre o coronavírus, dizendo que hoje teve sete casos novos, 

sendo cinco masculinos e dois femininos e cinquenta e duas pessoas em isolamento e vinte e nove 

pessoas esperando resultados de testes e uma senhora internada na UTI. Ivoti está na bandeira 

laranja. Marli disse que conforme o Governo do Estado, as aulas do ensino médio retornariam no 

dia 13/10 e dia 26/10 o ensino fundamental, e pediu que a secretaria de educação e cultura fizesse 

um estudo junto com a comunidade escolar e os pais, para ver a opinião e também dos professores e 

coordenadores. 

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Emenda Modificativa nº 16/2020 ao Projeto de Lei nº 46/2020. O Presidente pediu aos Vereadores 

se concordavam com a apresentação da emenda, a mesma foi aceita por todos. 

 Emenda Supressiva nº 17/2020 ao Projeto de Lei nº 49/2020. A emenda foi aceita por todos os 

Vereadores. 

Projeto de Lei nº 50/2020 – Concede incentivo à empresa J.J.N. LANCHERIA LTDA, em índices 

construtivos de imóvel para a expansão da empresa. O Vereador Jânio solicitou uma cópia legível 

do contrato. Satoshi comentou que o projeto é bem interessante, onde conforme o termo de 

compromisso a empresa vai se comprometer e aumentar o número de empregos. Edemar também se 

manifestou e se mostrou favorável. 

Projeto de Lei nº 51/2020 – Concede incentivo financeiro à empresa Gran Talian Comércio de 

Alimentos Ltda. O Vereador Jânio falou que o contrato de locação está ilegível. Falou que é uma 

empresa que vem de Novo Hamburgo. 

Projeto de Lei nº 52/2020 – Autoriza a celebração de termo de fomento com a Associação de Pais 

e Amigos dos Excepcionais – APAE de Ivoti. Jânio disse que junto com o projeto veio todo o plano 

de trabalho e se todos estiverem de acordo, e segundo o Presidente já havia comentado, o mesmo 

poderá ser votado na próxima sessão se todos concordarem. Todos os Vereadores concordaram. 

Projeto de Lei nº 53/2020 – Fica vedada a distinção de origem das receitas médicas no 

fornecimento de medicamentos e suprimentos no âmbito da saúde pública municipal, e dá outras 

providências. Jânio perguntou para a Vereadora Marli se a Lei se aplica somente aos munícipes de 

Ivoti. Marli disse que o cartão do SUS é do Município de Ivoti. Rafaella disse que hoje a lei define 

que o ressarcimento ao Município sobre os medicamentos é feita pelo cartão SUS, então os 

pacientes precisam estar cadastrados pelo cartão SUS. Rafaella disse que a população de Ivoti gira 

em torno de 21 a 22 mil e no recadastramento foi constatado que tinha quase 30 mil cadastrados. 

Rafaella disse que o dinheiro que vem não é suficiente e o Município precisa arcar com grande 

parte, e se começar a aceitar receitas particulares, convênios não vai ter condições, porque pode 

chegar a faltar medicamentos. Marli disse que quem tem cartão do SUS vai e consegue pegar e hoje 

acontece que as pessoas consultam com médico particular e depois vão consultar com clínico da  
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Prefeitura para pegar a requisição para pegar os remédios, tirando a consulta de outra pessoa... Marli 

disse que o projeto é para que todos sejam tratados de forma igual. 

Projeto de Lei nº 54/2020 – Concede incentivo financeiro à empresa Roni Pommerening ME.  

Projeto de Lei nº 55/2020 – Concede incentivo financeiro às empresas, com base na Lei Municipal 

nº 3.314/2020, que institui Programa de Recuperação Econômica no Município de Ivoti. 

PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 46/2020 – Cria o Projeto Pomar Urbano em áreas públicas no Município de Ivoti 

e dá outras providências. Em virtude da apresentação da Emenda nº 16/2020. O Projeto entrará na 

próxima Sessão em votação. 

Projeto de Lei nº 49/2020 – Altera e revoga dispositivos da Lei Municipal nº 3277/2019 que dispõe 

sobre a regularização de construções irregulares em situação consolidada. Em virtude da 

apresentação da Emenda nº 17/2020. O Projeto entrará na próxima Sessão em votação. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: Não teve. 

O Presidente encerrou a presente sessão e convocou a todos para a Sessão Ordinária logo a seguir. E 

para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente 

ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da 

Mesa Diretora. 

 
 

 

ALEXANDRE DOS SANTOS                                                                           CLEITON BIRK 
    PRESIDENTE                                                                                                                  SECRETÁRIO 


